

Jours et horaires des réunions : en présentiel mardi 20h - jeudi 20h - dimanche 10h
en visioconférence (Jitsi) mardi 13h – jeudi 13h

A vos agendas !



Jeudi 2 novembre
19h : Réunion des indicateurs

Samedi 4 novembre
10h à 12h : Evangélisation dans les rues

7 au 19 novembre
Convention Centre Missionnaire El Shaddai en Allemagne

Dimanche 3 décembre
Stand de Noël « Hojiconcept »

Jeudi 7 décembre
19h : Réunion des indicateurs

Samedi 9 décembre
10h à 12h : Evangélisation dans les rues

Dimanche 10 décembre
Prêche d'Emmanuel Avril

Dimanche 17 décembre
Fête de Noël suivie d'agapes



Planning réunions de « secours biblique »

Dates	Enseignement avec suivi du livre de 20h à 21h15	Enseignements pour les familles 19h à 21h	Enseignements Histoires de la Bible de 20h à 21h15
Mardi 7 novembre	X		
Mardi 14 novembre			X
Mardi 21 novembre			
Mardi 28 novembre		X	
Mardi 5 décembre	X		
Mardi 12 décembre			X
Mardi 19 décembre	X		

Jeûnes et prières

Samedi 4 **Novembre** à 7h30 en présentiel
 du lundi 20 au vendredi 24 **novembre**
 à 12 h 30 par jitsi et à 19 h en présentiel
 Samedi 25 **novembre** à 7h30 en présentiel



Les crèches de Noël convoquent les mages

L'église paroissiale catholique de Bernay et le Centre Evangélique Protestant de Bernay s'associent pour fêter la naissance du messie, en organisant l'exposition de trois belles crèches de Noël dans la ville.

La fête de Noël, une des festivités parmi les plus importantes de notre pays, est l'occasion de célébrer la venue de Jésus sur terre en tant que Sauveur. Les crèches, partie intégrante de notre culture, rappellent ainsi le sens de cette fête des plus anciennes et appréciées.

La fête de Noël permet de se réunir en famille ou entre amis et d'échanger des cadeaux. Si chacun s'affaire à trouver le plus beau, le plus original ou encore le plus sentimental des présents pour l'offrir à un être aimé ; c'est parce que d'abord les mages ont apporté de la myrrhe, de l'encens et de l'or à l'Enfant Jésus. **Dans cette tradition de partages, les crèches de Bernay mettent en lumière : l'arrivée des mages.**

Les mages sont des visiteurs qui figurent dans un épisode de l'Évangile selon Matthieu. Ayant appris la naissance de Jésus à Bethléem, ils viennent de différentes contrées d'Orient, guidés par une étoile, pour rendre hommage « au roi des Juifs » et lui apporter des présents d'une grande richesse symbolique : or, myrrhe et encens. Le texte évangélique ne mentionne pas leur nombre, pas plus que leurs noms et ne les qualifie pas de rois. L'idée de leur origine royale apparaît chez Tertullien au début du III^e siècle et leur nombre est évoqué un peu plus tard par Origène. Certaines traditions chrétiennes, dont témoignent pour la première fois vers le VIII^e siècle les *Excerpta latinas barbari*, les popularisent sous les noms de Melchior, Gaspard et Balthazar.



Animations autour des crèches sur le thème des mages

Les artistes en herbe, de 3 à 12 ans, sont invités à des ateliers créatifs :

- Coloriage participatif de fresques géantes sur le thème des mages
- Dessins d'une crèche ou d'un des éléments de la crèche



Ce qui s'est passé à la rentrée en images au CEP de Bernay

Exposition *70 ans de l'Eglise de Bernay* – 6 octobre 2023



Edité et imprimé au CEP de Bernay le 26/10/23